



Hospital Román Alberca

Revocado temporalmente el cierre de la Unidad de Corta Estancia del Hospital Román Alberca.

Desde el Sindicato de Enfermería SATSE informamos que gracias a la presión ejercida, **se ha revocado temporalmente la decisión de cerrar la Unidad de Corta Estancia del Hospital Román Alberca.**

El Servicio Murciano de Salud (SMS) ha comunicado que **la medida queda paralizada por el momento** y que **la situación será revisada más adelante**, con el objetivo de **ajustar los servicios a las necesidades reales de los pacientes y de sus profesionales.**

Desde SATSE **nos mantenemos vigilantes**, trabajando para **defender la calidad asistencial y las condiciones laborales del personal.**

Para más información, consulta con tu delegado. **En Murcia 10 de julio de 2025**